

	<b>178. Vollversammlung der AK Wien vom 09.11.2022</b>
<b>Liste Perspektive</b>	
<b>Antrag Nr. 01</b>	<i>Unterstützung für Menschen mit Behinderung</i>
<b>Annahme</b>	<b>Ausschuss Arbeit und Arbeitsmarkt</b>

Menschen mit Behinderung, vor allem unter dem erweiterten Begriff Personen mit gesundheitlichen Einschränkungen, liegen bereits jetzt intensivst im Fokus der Arbeitsmarktpolitik. Da die Zahl der Langzeitbeschäftigungslosen zurückgegangen ist und daher vor allem Personen lzbl sind, die zusätzlich Einschränkungen haben, werden spezielle Projekte gestartet. Unter anderem im AMS Wien, das in einem neuen Projekt Personen betreut, die länger als fünf Jahre arbeitslos sind. Die AK Wien wird das Projekt begleiten und zusätzliche Evaluierungen, vor allem auch in Bezug auf Wiedereinstiegshemmnisse und hilfreiche Ansätze beforschen. Zusätzlich wird im Landesdirektorium des AMS Wien und im VWR des AMS die Situation von Menschen mit Behinderung zum Thema gemacht, um eine stärkere Fokussierung zu erreichen.

Da die AM Reform der Bundesregierung abgesagt wurde, wird es Initiativen der Sozialpartner geben, um hier doch etwas voranzubringen.